

Mühlegg-Bähnchen

Als wir Richtung Mühlegg-Bähnchen liefen, war neben der Bahn ein grosses Denkmal von Gallus und dem Bären. Es toste ein kleiner Wasserfall den Hügel hinunter. Das Denkmal gab den Hinweis, dass Gallus einmal auf diesem Platz einem kräftigen Bären befohlen hatte, ihm Holz aus dem Wald zu holen. Wir mussten uns von Herrn Steiner verabschieden und gingen eine Weile später auf das kleine Mühlegg-Bähnchen. Als wir losfuhren, erzählte uns Herr Schmid, dass sich im Tunnel einmal ein Verbrecher versteckt hatte. Er war ein Ausbrecherkönig, welcher der Polizei immer entwichte. Wir liefen noch ein kleines Stück und hatten dann einen wunderbaren Ausblick auf die Stadt St. Gallen.



Lynn und Rafael